
1 

Verbale Comitato di Gestione del 24 ottobre 2023 

\    AMBITO TERRITORIALE DI CACCIA N. 4 

                            FIRENZE NORD-PRATO 

 
Verbale della seduta del 24 ottobre 2023 ore 17.00 

Cognome Nome Carica Designazione Presenza Assenza 

AGRESTI Luca Consigliere EKOCLUB X  

BORSELLI Matteo Consigliere Coldiretti X  

CIANI Marco Consigliere FIdC X  

FABBRI Massimo Consigliere FIdC X  

GALEOTTI Piero Presidente ENDAS X  

GUIDARELLI Francesco Consigliere Pubbl. Amm.ne X  

GUIDOTTI Leonardo Consigliere Arcicaccia X  

GULLO Cinzia Consigliere CIA X  

IGNESTI Federico Consigliere Pubbl. Amm.ne  AG 

MATTEUCCI Giacomo Consigliere Confagricoltura X  

PUBBLICO AD ASSISTERE NO  9 1 

 

ORA INIZIO DEI LAVORI: 17.05 Avuto riguardo delle esigenze dell’Ente di far fronte alle 

richieste di partecipazione di auditori esterni e di favorire la presenza di Consiglieri che non 

possono raggiungere la sede, la riunione viene svolta in forma mista, sia in presenza sia in via 

telematica, utilizzando la piattaforma GoToMeeting tramite un computer presente nella sala riunioni 

dell’Ufficio dell’ATC. 

Il Presidente dell’ATC Galeotti provvede ad accertare l’identità delle persone presenti che 

risultano essere Matteucci, Agresti, Fabbri, Gullo, Borselli, Guidarelli e Guidotti. 

PARTECIPANTI IN RAPPRESENTANZA DELL’UFFICIO: Dott.ssa Francesca Giovannelli. 

ALTRI PARTECIPANTI: NO. 

PUBBLICO AD ASSISTERE: NO. 

ESTREMI CONVOCAZIONE INVIATA A MEZZO E-MAIL E PUBBLICAZIONE SUL SITO:  

19 ottobre 2023 - Prot. n. 4389/2023 convocata dal Presidente Piero Galeotti. 

1. Approvazione Verbale della seduta precedente; 

2. Lavori Commissione Affari Generali e decisioni consequenziali; 

3. Lavori Commissione Danni e Miglioramenti; 

4. Richiesta Consigliere Fabbri su rapporto con Coordinamento ATC toscani; 
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5. Spese del periodo; 

6. Programmazione lavori Commissione e Comitato; 

7. Varie ed eventuali 

Alle 17,05 il Presidente Galeotti dichiara che la seduta può avere inizio, essendo la stessa 

regolarmente convocata e risultando presente il numero legale. 

Il Presidente Galeotti passa subito all’esame del primo punto all’Ordine del Giorno, chiedendo se 

vi siano osservazioni sulla bozza del verbale posto in approvazione e, constatato non essercene, 

mette in votazione il verbale della seduta del 26 settembre 2023, che viene approvato all’unanimità 

così come proposto. 

 

Deliberazione n. 110/2023 – Approvazione verbale della seduta del 26 settembre 2023.  

Votanti 8 – Favorevoli 8 – Astenuti 0 – contrari 0 – approvato all’unanimità. 

Il Comitato dell’ATC n. 4 Firenze Nord-Prato approva all’unanimità il verbale della seduta 

del Comitato di Gestione del 26 settembre 2023 e ne dispone la pubblicazione sul sito web ai 

sensi di legge. 

La deliberazione viene immediatamente sottoscritta alle 17,10 dal Segretario e dal Presidente 

e consegnata all’Ufficio. 

 

Passando a trattare il punto successivo all’Ordine del Giorno, il Presidente Galeotti invita il 

Coordinatore della Commissione Affari Generali a riferire in argomento. 

Guidarelli espone i lavori della Commissione riunitasi il 2 ottobre scorso, riepilogati in apposita 

informativa in atti dell’Ente ed a disposizione di ciascun Consigliere nella seduta odierna. 

Riferisce come sia stata attentamente valutata la situazione di difficoltà del personale in carico 

all’Ente, per cui la Commissione ha confermato che devono essere seguite le priorità esposte 

dall’Ufficio, indicando comunque come risulti opportuno che siano godute da Batisti almeno 15 

giorni di ferie entro fine anno, nonché sia seguito con attenzione il percorso formativo del 

neoassunto Vannoni. 

La Commissione indica come prioritario procedere celermente con bandi per la formazione di 

graduatorie di personale a cui attingere per ampliare l’organico, di cui con assoluta urgenza quello 

che riguarda la figura di tecnico faunistico, già oggetto di valutazione nella seduta odierna. 

Proseguendo nell’esposizione, Guidarelli rimarca come sia necessario prendere in considerazione 

anche figure diverse da quelle propriamente tecniche per quanto attiene alcune delle attività a cui 

l’Ente deve far fronte (esempio Centri di Raccolta Selvaggina o supporto ai volontari nella gestione 
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delle ZRC/ZRV) e come la Commissione proponga, nelle more di un assetto funzionale in questo 

periodi di carenza di personale, di portare a 36 ore settimanali i dipendenti Batisti e Giovannelli ed a 

24 ore settimanali Vannoni per giungere, al rientro dal periodo di astensione per maternità di 

Racanelli a 32 ore settimanali dei dipendenti a tempo indeterminato Batisti, Giovannelli e Racanelli, 

valutando come contenersi con Vannoni al termine del contratto a tempo determinato. 

 

Deliberazione n. 111/2023 – Lavori Commissione Affari Generali – Variazione orario 

settimanale personale. 

Votanti 8 – Favorevoli 8 – Astenuti 0 – contrari 0 – approvato all’unanimità 

Il Comitato di Gestione dell’ATC n. 4 Firenze Nord-Prato approva la proposta, in atti 

dell’Ente, di variazione di orario settimanale del personale dell’ATC 4 e ne dispone la 

pubblicazione sul sito web ai sensi di legge. 

La deliberazione viene immediatamente sottoscritta alle 17,20 dal Segretario e dal Presidente 

e consegnata all’Ufficio. 

 

Guidarelli prosegue esponendo come debbano essere adeguate le procedure, in particolar modo 

quelle legate all’organigramma, a seguito di variazioni intercorse nell’assetto del personale e 

dell’assenza del revisore di nomina regionale, nonché, supportato da Giovannelli, gli esiti delle 

verifiche periodiche svolte da cui emergono, in taluni casi, tempistiche maggiormente dilatate 

nell’attuazione di disposizioni del Comitato o di archiviazione di documenti. 

Il Presidente Galeotti mette in votazione l’adeguamento delle procedure così come proposte, 

riportando consenso unanime. 

 

Deliberazione n. 112/2023 – Lavori Commissione Affari Generali – Adeguamento procedure 

Votanti 8 – Favorevoli 8 – Astenuti 0 – contrari 0 – approvato all’unanimità 

Il Comitato di Gestione dell’ATC n. 4 Firenze Nord-Prato approva la proposta di 

adeguamento delle procedure dell’ATC, in atti dell’Ente, e ne dispone la pubblicazione sul 

sito web ai sensi di legge. 

La deliberazione viene immediatamente sottoscritta alle 17,25 dal Segretario e dal Presidente 

e consegnata all’Ufficio. 

 

Alle ore 17,26 si unisce alla seduta Ciani. 
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Proseguendo nell’esame dei lavori della Commissione Affari Generali esposti dal Coordinatore, il 

Presidente Galeotti, udita la relazione e gli interventi, chiede ai presenti di esprimersi in merito al 

bando relativo al settore faunistico da pubblicare immediatamente, riservandosi di esaminarne 

eventualmente anche altri, per una figura maggiormente operativa da inserire a breve, con 

l’avvertenza che la Commissione esaminatrice dovrà essere nominata entro il prossimo 24 

novembre; l’avviso di selezione pubblica, ,presente in atti dell’Ente e nel materiale a disposizione di 

ciascun Consigliere per la seduta odierna, riscontra consenso unanime così come proposto. 

 

Deliberazione n. 113/2023 – Lavori Commissione Affari Generali – Pubblicazione avviso per 

apertura graduatorie personale ATC 4 

Votanti 9 – Favorevoli 9 – Astenuti 0 – contrari 0 – approvato all’unanimità 

Il Comitato di Gestione dell’ATC n. 4 Firenze Nord-Prato approva la proposta, in atti 

dell’Ente, di pubblicare un bando per la formazione di graduatoria per personale da 

assumere all’ATC 4 e ne dispone la pubblicazione sul sito web ai sensi di legge. 

La deliberazione viene immediatamente sottoscritta alle 17,28 dal Segretario e dal Presidente 

e consegnata all’Ufficio. 

 

A seguire, il Coordinatore Guidarelli fornisce, supportato dall’Ufficio, anche indicazioni circa la 

disamina di una prima sintesi di bilancio che, ancorché parziale, evidenzia come siano state 

introitate le entrate previste e sostanzialmente rispettate le voci di costo. 

I dati rappresentati mancano, ovviamente, degli importi per la refusione dei danni alle produzioni 

agricole che, tuttavia, dovrebbero risultare in linea con le aspettative. 

Matteucci in proposito rimarca la necessità che siano resi fruibili quanto prima. 

Guidarelli, inoltre, espone come la Commissione abbia preso atto dello stato di agitazione delle 

Guardie Volontarie di riferimento delle Associazioni Venatorie, che, a causa di rallentamenti o 

sospensione delle attività di controllo, potrebbe vanificare gli sforzi finora profusi per il 

contenimento dei danni. 

Guidotti interviene rappresentando come a suo avviso sia necessaria una figura di coordinamento 

da destinare al centro di raccolta selvaggina in quanto così non può funzionare. 

Borselli, riferendo di essere stato presente agli incontri con la Città Metropolitana e le Associazioni, 

prende atto di attendere la fine dell’anno per disporre di eventuali figure di supporto, atteso che le 

Associazioni Venatorie possano risolvere le problematiche evidenziate in occasione dell’incontro e 

procedere a sottoscrivere la proposta di convenzione con l’ATC. 
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Propone di esaminare in Commissione la possibilità di fissare orari di apertura con giorni fissi 

settimanali per concentrare le attività del CRS di Mattagnano su determinate giornate. 

Fabbri, avendo anche lui preso parte alla riunione con le Associazioni Venatorie Provinciali e la 

Città Metropolitana, suggerisce di attendere l’esito dei prossimi incontri per capire con le AAVV 

quando possa terminare lo stato di agitazione e la ripresa del servizio regolare. 

Galeotti rimarca come sia da considerare se procedere o meno al pagamento del contributo annuale 

del 5%. 

Guidarelli, infine, rappresenta come la Commissione proponga, in merito alle richieste pervenute 

di liquidazione di saldo danni 2016 e 2017 di attendere ad inviare risposte ed il Comitato concorda. 

Relativamente a tale argomento, il Presidente Galeotti riferisce del decreto di archiviazione fatto 

pervenire dalla dipendente Veronica Racanelli e propone di richiedere all’Avv. Procaccini un parere 

circa la liquidazione dei danni sospesi, avendo avuto notizia di agricoltori che si rivolgeranno alle 

Associazioni Agricole ove, secondo Galeotti, in caso di decreto ingiuntivo occorrerà per l’ATC 

provvedere alla liquidazione. 

Matteucci interviene ritenendo che non ci siano elementi novativi in merito, considerando come e 

perché, finora, non sia stato provveduto alla liquidazione. Ritiene positivo che le Organizzazioni di 

Categoria Agricole si muovano, visto che finora non sembra esserci stata quell’incisività declinata 

dal Presidente. Rimarca come il decreto di archiviazione sia giunto a titolo di cortesia da parte di 

un’indagata e non da parte del nostro difensore, come invece sarebbe stato auspicabile. In merito 

alla dipendente Racanelli sottolinea come il Comitato abbia accordato fiducia alla persona, non 

avendola sospesa dal servizio.  

Ciani concorda con Matteucci, rimarcando a propria volta come in altri ambienti lavorativi, in caso 

di indagine, la sospensione dal servizio sia un atto normale. Ritiene che l’Avvocato Procaccini sia 

stato poco attento e poco trasparente nei confronti dell’ATC in quanto avrebbe dovuto, essendo ben 

pagato per lo svolgimento dell’incarico, informare l’Ente di tale provvedimento e fornire eventuali 

indicazioni in merito. 

Passando al punto successivo all’Ordine del Giorno, il Presidente Galeotti invita il Coordinatore 

della Commissione Danni e Miglioramenti a riferire in merito ai lavori svolti. 

Gullo espone i lavori svolti dalla Commissione riunitasi il 10 ottobre scorso, riepilogati in apposita 

informativa presente in atti dell’Ente e nel materiale a disposizione di tutti i Consiglieri per la 

seduta odierna. 

Riferisce delle valutazioni svolte circa le richieste di prevenzione a tutela delle coltivazioni ed alle 

proposte di miglioramenti ambientali, presenti in atti dell’Ente, relazionando anche in merito alle 

integrazioni di dissuasori acustici, a cui l’Ufficio ha dovuto far fronte, secondo il criterio disposto 
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dalla Commissione, assegnando, avuto riguardo della particolare stagionalità, anche alle Aziende 

che hanno presentato richiesta tardivamente entro il 20 ottobre 2023, i dispositivi rimasti in 

giacenza e, sostituendone altri, che a seguito di verifiche tecniche e riparazioni sono stati recuperati 

e riassegnati.  

Giovannelli precisa che sono state apportate delle modifiche dovute a refusi presenti nel materiale 

presentato alla Commissione, specificando di aver indicato nel prospetto degli impegni di spesa la 

denominazione corretta dell’Azienda richiedente la recinzione elettrificata e di aver sostituito il 

miscuglio primaverile con quello autunno-vernino dopo essersi accertata che l’Azienda richiedente 

il miglioramento ambientale avesse le tempistiche necessarie per realizzarlo. 

Dopo che sono stati forniti chiarimenti e delucidazioni circa le varie pratiche, il Presidente 

Galeotti invita i presenti ad esprimersi formalmente circa l’approvazione delle opere di prevenzione 

comprensive delle assegnazioni integrative relative ai dissuasori acustici e degli interventi di 

miglioramento ambientale, riscontrando consenso unanime su entrambe le votazioni. 

 

Deliberazione n. 114/2023 – Lavori Commissione Danni e Miglioramenti – Approvazione 

elenco prevenzioni danni. 

Votanti 9 – Favorevoli 9 – Astenuti 0 – contrari 0 – approvato all’unanimità 

Il Comitato di Gestione dell’ATC n. 4 Firenze Nord-Prato approva l’elenco di prevenzioni, in 

atti dell’Ente, e ne dispone la pubblicazione sul sito web ai sensi di legge. La deliberazione 

viene immediatamente sottoscritta alle 18,25 dal Segretario e dal Presidente e consegnata 

all’Ufficio. 

 

Deliberazione n. 115/2023 – Lavori Commissione Danni e Miglioramenti – Approvazione 

elenco miglioramenti ambientali 

Votanti 9 – Favorevoli 9 – Astenuti 0 – contrari 0 – approvato all’unanimità 

Il Comitato di Gestione dell’ATC n. 4 Firenze Nord-Prato approva l’elenco di miglioramenti 

ambientali, in atti dell’Ente, e ne dispone la pubblicazione sul sito web ai sensi di legge. La 

deliberazione viene immediatamente sottoscritta alle 17,27 dal Segretario e dal Presidente e 

consegnata all’Ufficio. 

 

Gullo prosegue esponendo come la situazione relativa ai risarcimenti dei danni alle produzioni 

agricole risulti essenzialmente sotto controllo ed in linea con l’andamento dell’annualità precedente, 

tenuto conto anche dell’effettiva riduzione dei danni registrata con l’impiego di misure di 
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prevenzione finanziate nelle pregresse annualità e delle scarse produzioni attese su marronete ed 

oliveti. 

Comunica che nel corso di una prossima riunione sarà svolta prima disamina della reportistica, già 

richiesta ai periti esterni che saranno appositamente convocati, per meglio comprendere la chiusura 

della campagna con la definizione dei Valori Agricoli Medi. Gullo riferisce altresì di due richieste 

da parte di Aziende Agricole, non conformi e generiche, a cui l’ATC non intende rispondere prima 

di aver assunto maggiori informazioni. 

Passando alla trattazione del punto successivo, il Presidente Galeotti invita Fabbri ad esporre la 

sua richiesta relativa allo specifico punto all’Ordine del Giorno. 

Fabbri ringrazia il Presidente e chiede al Comitato se sia giusto essere fuori dal Coordinamento 

degli ATC, essendo uno strumento previsto dalla normativa, in quanto la mancata partecipazione, di 

fatto, rende l’ATC 4 fuori dalle decisioni assunte dallo stesso Coordinamento. Esemplifica come a 

suo parere sia necessario essere partecipi per le decisioni da prendere in merito al piano faunistico o 

in merito alle opportunità offerte dalla nuova Politica Agricola Comune (PAC), di cui il 

Coordinamento sta valutando le opportunità, a suo avviso interessanti anche per la componente 

venatoria, a tal punto da far discutere il Coordinamento della necessità di prendere due tecnici 

pagati da tutti gli ATC toscani per ricevere opportune indicazioni in proposito. 

Matteucci interviene ribattendo come in particolare sulla PAC il nostro ATC disponga di 

professionalità e figure di esperienza di elevato livello, invitando a considerare, quale esempio, che 

le opportunità relative ai miglioramenti con essenze impollinatrici fosse patrimonio addirittura del 

precedente Comitato quando ancora non vi erano queste regole per la PAC. Ritiene corretto che il 

Presidente Galeotti si sia estraniato dal partecipare a decisioni tipiche di “question time” che per le 

tempistiche richieste non contemplano aspetti partecipativi con i rispettivi Comitati di Gestione e 

ritiene che la partecipazione dell’ATC 4 possa e debba essere condizionata a regole e meccanismi di 

funzionamento ben precisi e non estemporanei. 

Il Presidente Galeotti fa presente come, non con l’attuale assetto presieduto da Cassioli, ma già 

con la precedente gestione di Vivarelli, sia stato sempre molto critico sull’essere consultato mentre 

ci si approssima a partecipare ad una riunione o solo la sera prima, essendo sua abitudine non 

esprimere il proprio parere in una chat di Presidenti senza una consultazione collegiale dei 

componenti il Comitato di Gestione da lui rappresentato. Riferisce come, anche sull’elezione dei 

rappresentanti del Coordinamento, i suoi colleghi Presidenti abbiano espresso la loro preferenza 

senza, probabilmente, consultarsi con il rispettivo Comitato e che, a suo avviso, questo non risulta 

un modo corretto di procedere. 
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Ciani concorda con quanto esposto da Galeotti; tuttavia, non esserci significa comunque non aver 

voce in capitolo. A suo parere, dalla lettera inviata alla Regione Toscana sottoscritta dai Presidenti 

uscenti dal Coordinamento, resa disponibile dal Presidente per la seduta, traspare poco di quanto 

esposto dal Presidente Galeotti e suggerisce di puntare sul funzionamento del Coordinamento degli 

ATC, ribadendo, quanto già esposto anche in precedenza, ovvero che vi siano al vaglio per la futura 

programmazione anche evoluzioni tali da compromettere l’esistenza degli ATC stessi. 

Propone di predisporre una comunicazione ove emerga come manchi la collegialità e di richiedere 

un incontro urgente per un “cambio di passo”. 

I presenti concordano sulla necessità di predisporre un documento di incontro per chiarire gli aspetti 

di funzionamento del Coordinamento degli ATC Toscani. 

Passando al punto successivo all’Ordine del Giorno, il Presidente Galeotti mette in approvazione il 

prospetto delle spese del periodo, che viene approvato con consenso unanime. 

 

Deliberazione n. 116/2023 – Approvazione Spese del Periodo 

Votanti 9 – Favorevoli 9 – Astenuti 0 – contrari 0 – approvato all’unanimità. 

Il Comitato dell’ATC n. 4 Firenze Nord-Prato approva all’unanimità le spese del periodo 

come da prospetto in atti dell’Ente e ne dispone la pubblicazione sul sito web ai sensi di legge. 

Il Presidente ha mandato di adeguare la stesura secondo necessità. La deliberazione viene 

immediatamente sottoscritta alle 18,50 dal Segretario e dal Presidente e consegnata 

all’Ufficio. 

 

Successivamente, vengono programmati i lavori delle Commissioni previste per le seguenti date: 

- Commissione Ungulati 14 novembre 2023 

- Commissione Danni e Miglioramenti 21 novembre 2023 

- Commissione Piccola Fauna Stanziale 12 dicembre 2023  

- Il prossimo Comitato di Gestione è fissato per giovedì 23 novembre, in conseguenza delle 

esigenze esposte in precedenza dalla Commissione Affari Generali, mentre quello di fine 

anno per martedì 19 dicembre 2023. 

In tema di “Varie ed eventuali” viene esposta la nota inviata da Federcaccia e Arcicaccia in merito 

alla proposta di convenzione inviata dall’ATC 4 alle Associazioni Venatorie Provinciali e Fabbri 

espone come sostanzialmente i problemi siano di natura assicurativa, risultando non coperta da altre 

polizze l’attività delle guardie volontarie all’interno dei Centri di Sosta. 
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Matteucci interviene facendo presente come la nota sia ben più articolata e come, in particolare, il 

chiarimento richiesto in merito all’inserimento di operatori diversi dalle guardie volontarie per 

supportare la gestione dei Centri di Sosta sia stata una precisa richiesta avanzata in fase di 

approvazione della proposta in Comitato da membri riconducibili alle medesime associazioni che 

hanno chiesto chiarimenti. Invita, quindi, i colleghi ad un maggiore raccordo con l’Associazione 

provinciale, ritenendo grottesco che ci siano posizioni conflittuali su documenti approvati 

all’unanimità. Per quanto attiene la parte assicurativa, invita l’Ufficio ad esporre, risultando essere 

stata estesa specifica polizza per i volontari appositamente formati che frequentano i Centri di 

Raccolta Selvaggina situati sul territorio di competenza dell’ATC 4. 

Anche Borselli precisa come, essendo un’attività prevista dalla normativa per l’ATC, 

l’assicurazione avrebbe già dovuto assicurare la copertura trattandosi di attività proprie dell’Ente. 

Giovannelli conferma la presenza di una polizza collettiva a copertura dell’attività svolta dai 

volontari, prevista anche dallo statuto, che comprende anche gli operatori all’interno dei CRS.  

Fabbri si dichiara soddisfatto delle risposte, abbandonando la seduta alle 19,05. 

Successivamente, il Presidente Galeotti espone come sia pervenuta una nuova proposta da parte di 

Banca Cambiano e, dopo breve disamina, i componenti concordano sul fatto che il Presidente possa 

consultare nuovamente Crédit Agricole, con cui vi sono già impegni, e prendere rapporti con Banca 

Cambiano disporre come meglio opportuno della liquidità giacente sui rispettivi conti correnti. 

In merito alla comunicazione pervenuta tesa ad ottenere l’autorizzazione a svolgere  braccate in area 

non vocata al Cinghiale nel distretto di Dicomano, ove è venuto a mancare improvvisamente il 

referente del Distretto deceduto in un incidente stradale, il Comitato ritiene eccessivo quanto 

proposto e poco rispettoso delle altre forme di caccia, invitando l’Ufficio a comunicare al Distretto 

di scegliere tra le date proposte per un massimo di due volte al mese. 

Relativamente alla comunicazione del centro lepri di Calenzano tesa ad evitare la marcatura delle 

lepri al momento dell’atterramento, Giovannelli relaziona circa la richiesta pervenuta, specificando 

come il referente dell’allevamento abbia espresso a Batisti la sua disponibilità ad atterrare le lepri in 

presenza di un tecnico dell’ATC incaricato di supervisionare le operazioni senza procedere alla 

marcatura, ritenendo che questa sia causa di maggiore mortalità per le lepri prodotte durante la fase 

di ambientamento a carico dell’allevamento. Ritiene che, per analogia con altre realtà similari che 

durante la produzione 2023 hanno comunicato di aver atterrato animali senza averli prima marcati, 

la richiesta possa anche essere accolta, fermo restando che tale condizione dovrebbe costituire 

un’eccezione e non la norma. 

Intervengono sia Guidotti che Matteucci, ritenendo che per trasparenza le lepri debbano tutte 

essere oggetto di marcatura e che quindi la richiesta non debba essere accolta. 
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Dopo discussione in argomento, il Presidente Galeotti invita all’espressione formale in argomento, 

riscontrando consenso unanime con l’astensione di Ciani, Gullo e Guidarelli. 

 

Deliberazione n. 117/2023 – Varie ed eventuali – richiesta deroga marcatura lepri Calenzano 

Votanti 8 – Favorevoli 5 – Astenuti 3 (Ciani Guidarelli Gullo) – contrari 0 – approvato 

all’unanimità. 

Il Comitato dell’ATC n. 4 Firenze Nord-Prato all’unanimità non approva la richiesta di 

deroga per la bollatura del centro lepri “Il Colle” prima dell’atterramento e ne dispone la 

pubblicazione sul sito web ai sensi di legge. Il Presidente ha mandato di adeguare la stesura 

secondo necessità. La deliberazione viene immediatamente sottoscritta alle 19,30 dal 

Segretario e dal Presidente e consegnata all’Ufficio. 

 

Guidarelli si assenta alle ore 19,43. 

Infine, il Presidente Galeotti riferisce in merito alla sottoscrizione della rinnovata convenzione con 

l’Associazione “Amici della Rocca”, che, nell’occasione, ha invitato il Comitato presso la loro sede. 

Il Comitato ritiene di potersi incontrare prima della fine dell’anno, affidando all’Ufficio il compito 

di reperire la firma della convenzione rinnovata dal rappresentante dell’Associazione. 

Alle ore 19,45 il Presidente Galeotti, esauriti gli argomenti all’Ordine del Giorno, dichiara 

conclusa la riunione. 

 

               Il Presidente ATC n. 4                  Il Segretario ATC n. 4  

                  Firenze Nord-Prato                Firenze Nord-Prato 

                        Piero Galeotti                                         Giacomo Matteucci      
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